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会 長：熊谷　健　　副会長：井上　修　　幹事：小椋文成　　公共イメージ向上委員長：太田明良

第1706回例会　令和6年7月9日（火）

■ 点　鐘 12：30

我等の生業　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

ロータリーのマジック

■ ゲスト・ビジター紹介

・伊那ロータリークラブ会長　平出吉範 様
・伊那ロータリークラブ幹事　山崎秀亮 様
・支援留学生　キョ　ブンクン 様
・支援留学生　エムディ . バディウル　アラム 様

■ 会長談話 熊谷健会長
　今日は、親クラブである伊那ロータリークラブから、本年度の平出会長、山崎幹事
にお越しいただきました。後ほどご挨拶をいただきますので、宜しくお願い申し上げ
ます。
　先月の合同例会で少しお話させていただきましたが、平出会長とは高校の同学年で
あります。また、長らく私の主治歯科医としてお世話になっています。

小児歯科といって、子供さんの歯を専門に治療する歯科医というそうですが、私もそんな子供さんに混じっ
て治療を受けてきました。これからもよろしくお願い致します。
　また、山崎幹事は、保険代理店を経営されていますが、一方で、カーマニアでもあり、ガレージには何台
もの高級外車があるそうです。興味のある方は、直接山崎さんにお話ししていただければと思います。
　さらに本日は、本年度の支援留学生のキョ・ブンクンさんと、エムディ・バディウル・アラム君も、初め
て例会に参加していただきました。後で、杉本国際奉仕委員長から紹介していただきますが、キョさん、ア
ラム君、一年間よろしくお願い致します。
　６月２８日に「公益社団法人信州農林科学振興会の助成金贈呈式」があり、杉本委員長・小椋幹事ととも

に出席してきましたが、挨拶をしなければならなかったので少し過去を紐解いてみました。この「留学生支
援事業」は、「信州大学農学部に在籍する外国人留学生を経済的・精神的に支援することを目的として、平
成５年から始められました。その間、信州農林科学振興会を通じて、延べ５３人の私費留学生に対し、支援
金の贈呈を続けてきました。この事業は、今や我がクラブの奉仕活動の大きな柱となっています。
　一方、３０年の時を経て、国際情勢も変化し、この事業の意義や、現在においての必要性を、もう一度検
討する時期にあるという意見も聞きます。私自身もその必要があると思っています。ただ、一方的にこちら
から事業を打ち切るということもできません。
　そこで、今年度から、信州農林科学振興会と定期的に（年に一度位）協議をする場を設け、相互に意見交
換をしていくことを決定しました。今まで、色々なことを振興会任せにしてきたという一面もありますので、
その点を含め意見交換していきたいと思います。皆さんにはご理解をお願いして、会長談話とさせていただ
きます。
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■ ニコニコボックス

◆熊谷健

◆小椋文成

◆伊藤かおり

◆杉本德治
◆宮下健

◆澁谷恵二

◆小野英樹

◆井上修①

◆井上修②

本日は伊那ロータリークラブ平出会長、山崎幹事、ようこそお越し下さいました。よろし
くお願い致します。また、支援留学生のキョ ブンクンさん、エムディ.バディウル アラム
君も、これから1年宜しくお願い致します。今日は、伊那中央ロータリークラブの雰囲気を
味わっていって下さい。
伊那ロータリークラブ平出会長様、山崎幹事様、ようこそお越し下さいました。
キョさん、アラムさん、一年間よろしくお願いします。
伊那ロータリークラブ平出会長、山崎幹事、今日はおこしいただきありがとうございます。
キョさん、アラムさんも、これから宜しくお願いします。
信大留学生のキョさん、アラム君、歓迎します。一緒に楽しみましょう。
新年度に入り早速ですが…出席委員と親睦活動･友好委員の合同委員会を開催させて頂きま
す。ご多用かと存じますが、委員の皆様ご参加お願いいたします。
また、I.M.報告書が出来上がりましたので最後の実行委員会を開催いたします。お楽しみ
に！！
前年度はニコニコBOXへのご協力ありがとうございました。
本年度は親睦へのご協力お願いいたします。
アクサ生命の小野でございます。
職員から、『担当先を訪問したら社長さんから「所長がロータリーに入会したね」と言わ
れました。』と嬉しそうに報告がありました。今後とも宜しくお願い致します。
所用で上京しています。欠席ですみません。丁度、空き時間に東京北ロータリークラブの
例会があり、出席させていただきます。何でも、日本で初めての「アディショナルクラブ」
ということです。おそらく・・・子クラブという意味だと思いますが。その後沢山のロー
タリークラブが出現したという事らしいです。名誉会員は故・三笠宮殿下です。会場は帝
国ホテル、ビジター6,000円です。　　池田さん、半分出して下さいよ。
伊那西高校の第40回文化祭が行われました。インターアクトクラブも大講堂で手話歌を披
露したり、活動報告（大阪研修・道頓堀掃除・西成地区訪問）をしたりと大活躍でした。
又、独自研修を伊豆の高校生達と交流し奉仕活動をしたいという希望が出て参りました。
留学生の交流会に加えて支援をお願い致します。
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小椋文成幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ 委員会報告

・ゴルフ部活動について　　　澁谷恵二ゴルフ部長
　令和６年度役員　部長 澁谷恵二
　　　　　　　　　会計 伊藤かおり
　例年通り 7回のコンペを予定
　毎回５組を目標
　早めに計画を出すので多くの皆さんの参加をお願いいたします。

ゴルフ部総会にて
　・表彰式のやり方
　・冬の有志の会でのゴルフ遠征等
　　検討させていただきます。

部員も随時募集していますし、部員以外の方の参加も大歓迎です。
多くの会員の皆様の参加をよろしくお願いいたします。

■ ご挨拶

・伊那ロータリークラブ会長　　　平出吉範 様
　只今熊谷会長より御紹介頂きました伊那ロータリークラブ第 65 期会長の平出吉範
と申します。上伊那グループのクラブ訪問の第一日目ということで、些か緊張してい
るところですが、伊那中央ロータリークラブの会員の皆さまは知っている方も多く安
心もしているところです。先ほど熊谷会長よりお話頂いたように、彼とは伊那北高校
の同期生でして、今日まで永くお付き合いさせて頂いております。昭和 32 年生まれ

は上伊那のロータリアンの数が少なく、どこに行ってしまったのかと思うほどですが、同じ年度に伊那のク
ラブの会長をできること嬉しく思っております。この 1 年伊那中央ロータリークラブの会員の皆さまのご
協力も頂きながら会長職を努めていきたいと思っています。宜しくお願いいたします。

・伊那ロータリークラブ幹事　　　山崎秀亮 様
　今年度伊那 RC の幹事の山崎です。ちょうど２年前に 1 人でご挨拶にお伺いさせて
いただいたことがありました。その際 1 人寂しく駐車場でモジモジしていたところを
熊谷会長に助けて頂きました。今日はとてもリラックスして出席させて頂いておりま
す。
　IM、地区大会、合同例会などご一緒させていただく機会がありますので、一年間ど

うぞよろしくお願いいたします。



会員数46名　　出席免除会員5名　　長欠会員1名　　本日出席者23名　　事前メイク1名　　
出席率60.00％　　前回出席率 修正なし

■ 出席報告

■ 支援留学生紹介

・今年度支援留学生の紹介　　　杉本德治国際奉仕委員長
氏　名　XU　WENJUN　キョ　ブンクンさん
出身国　中国
留学期間　2021 年 4月 1日～ 2026 年 3月 30 日
信州大学農学部博士課程の 2学年生です。日本語での会話はできます。
キョさんの研究課題は、菌根性食用きのこ（野生きのこ）であるアンズタケ属に関する分類と生態ならびに
人工栽培技術の開発を目標に日々精力的に研究活動を行っています。このきのこは植物と共生する菌根菌で
あるため栽培が非常に難しいきのこですが、食用として様々な料理の素材となります。博士課程 2 年目の
今年 8月に英国で開催される国際会議で研究成果を発表する予定です。

氏　名　MD.Badiul Alam エムディ . バディウル . アラム君
出身国　バングラデシュ
留学期間　2023 年 10 月 1日～ 2025 年 9月 30 日
信州大学農学部修士課程の 1学年生です。現在日本語勉強中で通訳が必要です。
アラム君の研究課題は、地球温暖化による高温化、特に夏季は畜産農家の生産性に大きな影響を及ぼしてい
ます。高温化による暑熱ストレスがニワトリの生産性を大きく損ない生産者に経済的損失をもたらします。
この問題に対処するためガンマーアミノ酪酸（GABA）に注目しました。GABA は近年、暑熱ストレスを軽
減する物質として研究されています。アラム君は GABA をニワトリに飲水投与した際の耐暑効果について
の研究に取り組んでいます。今年の 9 月頃に京都大学で開催される日本畜産学会で成果の一部を発表する
予定です。

一年間ではありますが支援留学生がロータリー活動を通じて熊谷会長年度のスローガンである「ロータリー
は素敵だ」と感じてもらえる支援を行ってまいります。
会員の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

・支援留学生　キョ　ブンクン さんよりご挨拶
　私は農学部先端生命科学分野、応用真菌学研究室のXU WENJUNと申します。科学
研究は国家と国家の協力を離れないことをずっと信じています。ここで私の研究を報
告することができて、すごく嬉しいです。もしキノコの研究に興味があれば、ぜひ私
に連絡してください！
　ありがとうございました。

・支援留学生　エムディ. バディウル　アラム さんよりご挨拶
　私は、エムディ,バディウル アラムです。私は信州大学の修士課程に在籍しています。
この度は、私の勉学と研究を円滑に進めるための助成金を賜り、お礼申し上げます。
この支援は私にとって有益であり、国際的な側面にも多くの良い影響を与えると信じ
ています。私は、伊那中央ロータリークラブのすべての会員に感謝を捧げます。



次回例会
7月 23 日（火）　点鐘／ 18:30　　場所／海老屋料理店

・夜間例会

■ 点　鐘 13：30

今年度の事業計画について発表しました。（方針・計画等についてはクラブ計画書をご覧ください。）

■ 委員会事業計画の発表

熊谷健
会長

小椋文成
幹事

伊藤かおり
SAA

唐澤稔
ロータリー情報委員長

市川修次
戦略計画委員長

宮下健
出席委員長

澁谷恵二
親睦活動･友好委員長

橋爪麻人
会員増強･プログラム委員長

三澤俊明
職業･社会奉仕委員長

杉本德治
国際奉仕委員長

太田明良
公共イメージ向上委員長

田中真人
デジタル化推進委員長

宮原英幸
青少年奉仕委員長


